



Nouvelles 2 Francfort

publié le 07/12/2011 - mis à jour le 08/12/2011

Bonjour à tous

Mardi 6 : La Visite du stade de Francfort avec ses 51000 places a été suivie par un repas à l'UNIVERSITÉ DE GOETHE. Après quelques questions posées aux etudiants, nous sommes rentrés au collège afin d'assister aux répétitions de l'orchestre .

(la visite du jardin botanique n'a donc pas pu se faire par manque de temps).

Mercredi 7 : le temps est pluvieux et nous devons randonner une heure entre Salsburg (muraille romaine en pierre) et l'écomusée du parc de Hesse (où se trouve un village construit à l'aide de maisons anciennes entièrement démontées puis remontées) . A chaque fois qu'il ne pleuvait pas, nous étions à l'abri.

La pluie et les rafales de vent n'ont pas trop entamé le moral des élèves.

L'échange entre correspondants se passe très bien et les élèves se comportent positivement lors des visites. Pourvu que cela dure....

Ps : il n'y a que des photos du stade..

Portfolio

